

Vox populi
Librairie Carcajou, Place Rosemère

Marie-Ève Corbeil

Volume 3, Number 2, Winter 2007

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/10579ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Les éditions Entre les lignes

ISSN

1710-8004 (print)

1923-211X (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Corbeil, M.-È. (2007). Vox populi : Librairie Carcajou, Place Rosemère. *Entre les lignes*, 3(2), 66–66.

Vox populi

Librairie Carcajou, Place Rosemère

PROPOS RECUEILLIS PAR MARIE-ÈVE CORBEIL

FRANCINE LABELLE, 52 ans, adjointe administrative. Elle se plonge dans une cinquantaine de livres par année.

Dernier livre lu : *Brooklyn Follies* de Paul Auster. **Commentaire** : Le romancier met en scène une palette de personnages attachants et un peu fous. Ils ont de petites manies excentriques et cherchent à atteindre une certaine paix intérieure. Aussi, le portrait qu'il trace

de philosophie de ce livre m'a happée. L'écrivain a pour message qu'il faut être à l'écoute de soi-même et de ses passions. Je trouve ça bien de mettre l'accent sur le fait que chacun peut réaliser ses rêves. Très motivant !

CHANTAL FOURNIER, 38 ans, massothérapeute. Elle lit en moyenne 10 livres par année.

vie a été transformé à tout jamais. Un incontournable !

LOUISE PISSADRO, 44 ans, secrétaire. Elle lit environ 40 livres annuellement.

Dernier livre lu : *La Guérison du cœur* de Guy Corneau. **Commentaire** : L'auteur fait le pont entre l'âme et le corps. C'est un des rares professionnels à parler de biologie totale. Il explique comment il faut s'y prendre pour mieux gérer ses émotions et guérir nos maux psychologiques.

Meilleur livre jamais lu : *Le Guerrier pacifique* de Dan Millman. **Commentaire** : Dans cette histoire, la fiction et la réalité sont intimement imbriquées. Le personnage principal part en voyage afin de trouver un sens à son existence. C'est un récit qui m'a grandement inspirée quant à mon propre chemin de vie.

MICHEL LANDRIALT, 57 ans, directeur d'une école primaire. Il lit en moyenne 70 livres par année.

Dernier livre lu : *Harry Potter et la coupe de feu* de J. K. Rowling. **Commentaire** : Je me suis laissé prendre par la vague de folie qui entoure le phénomène *Harry Potter*.

Dans le quatrième tome, l'auteur met l'accent sur l'histoire d'amour entre les protagonistes au détriment du reste des péripéties. Ça m'a un peu déçu.

Meilleur livre jamais lu : *Poussières d'étoiles*

de Hubert Reeves. **Commentaire** : L'astrophysicien se concentre sur les problématiques de l'unicité de la matière et de la conservation de la nature. Selon moi, ce livre constitue un ouvrage essentiel pour celui ou celle qui s'intéresse à l'univers.



Francine Labelle



Karolyne Marengo



Chantal Fournier

PHOTOS : MARIE-ÈVE CORBEIL

de l'Amérique n'est pas rassurant. Un grand cru !

Meilleur livre jamais lu : *L'Attrape-cœurs* de Jerome David Salinger. **Commentaire** : Je considère que c'est un chef-d'œuvre de la littérature contemporaine. J'ai lu ce livre à plusieurs reprises depuis mon adolescence. Malgré mon âge, je m'identifie encore au jeune Holden qui se révolte contre le monde des adultes. C'est vraiment du bonbon !

KAROLYNE MARENGO, 22 ans, étudiante. Elle lit environ 25 livres par année.

Dernier livre lu : *Vénus Érotica* d'Anaïs Nin. **Commentaire** : C'est un bouquin déplaisant, car la déviance sexuelle y occupe une grande place. De plus, il s'agit d'un livre composé de nouvelles toutes plus dérangeantes les unes que les autres. J'ai malgré tout terminé ma lecture, même si c'était assez perturbant.

Meilleur livre jamais lu : *L'Alchimiste* de Paulo Coelho. **Commentaire** : La phi-

Dernier livre lu : *Guérir avec l'aide des anges* de Doreen Virtue. **Commentaire** :

Ce livre qui traite de spiritualité est devenu une référence pour moi. L'auteur parle des anges qui peuvent aider à guérir les blessures de l'âme. Je conseille cet ouvrage à ceux qui veulent explorer de nouvelles pistes de réflexion.



Louise Pissadro



Michel Landriault

Meilleur livre jamais lu : *La Prophétie des anges* de Guillaume van Meerbeeck.

Commentaire : J'ai beaucoup aimé ce texte qui traite de la notion abstraite de l'énergie. Il existe plusieurs types d'énergie, autant dans la nature que chez l'être humain. Mon regard sur la